

## **MICHAEL SCHUMM – oberfränkischer Meister in der U18m**

Dana Kleinhenz wird Vizemeisterin in der U18w – starkes Heimspiel der Eintracht Jugend

Während andere am Muttertag daheim ihre Mutter ehren und einen schönen Tag miteinander verbringen, gehen Kegler auf die Kegelbahn und spielen die oberfränkischen Jugendmeisterschaften aus.

Aufgrund Ihrer Ergebnisse von den Kreismeisterschaften haben sich für die oberfränkischen Meisterschaften Mia Dotterweich, Paula Groh und Dana Kleinhenz (Kreismeisterin) sowie Marion Mantel und Hannah Steger als Kaderspieler qualifiziert, dazu bei der U18 männlich Michael Schumm und Timo Stöcklein.

Die U18m wurde im Vorlauf ab der ersten Kugel von Michael Schumm dominiert. Er setzte mit starken 582 Kegeln ein Ausrufezeichen, welches von niemandem mehr geknackt wurde und übernahm die Führung vor Bastian Landmann (568) vom SKC Heinersreuth und Enrico Lache (567) vom SKC Eggolsheim. Timo Stöcklein hatte leider keinen guten Tag und schied als 10. im Vorlauf aus.

Im Endlauf versuchte Enrico Lache mit einer starken Vorstellung und dem Endlaufbestergebnis von 576 Kegeln seinen Teamkollegen beim KV Bamberg vom Thron zu stoßen. Doch Michael nahm das Duell an und zeigte mit 572 Kegeln wer hier Herr im Hause ist und konnte sich den Titel des Bezirksmeisters in der U18 sichern. HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH. Da beide im Endlauf wieder stark spielten musste sich Bastian Landmann mit dem dritten Platz begnügen.

Im Vorlauf der U18w setzte sich Dana Kleinhenz mit 569 Kegeln knapp an die Spitze vor Leonie Richter (562) vom ESV Neuenmarkt und Marie Schuberth (560) vom Post SV Kronach. Marion Mantel zeigte eine grandiose Vorstellung und belegte mit starken 553 Holz den vierten Platz vor ihren Mannschaftskolleginnen Paula Groh (551) und Mia Dotterweich (532) und Hannah Steger mit 524 Kegeln. Somit waren unter den 8 Endlaufteilnehmern 5 Spielerinnen vom TSV Eintracht Bamberg!!!! Saustark Mädels

Im Endlauf, dann kam es zu regelrechten Krimis auf der Bahn im Sportpark Eintracht. Bei den Mädels kam es zum Duell zwischen Dana Kleinhenz und Leonie Richter um Platz 1 und Marion Mantel, Mia Dotterweich und Paula Groh um Platz 4, welcher hier auch zur Teilnahme an den bayerischen Jugendmeisterschaften berechtigen würde. Hannah Steger konnte den Rückstand auf Platz 7 nicht ganz wegmachen und erreichte mit 3 Kegeln Rückstand und insgesamt 1033 Kegeln den 8. Platz. Auch Marion musste am zweiten Wettkampftag etwas Federn lassen und landete mit 1044 Kegeln auf dem guten 6. Platz. Während Marie Schuberth sich zwar nochmal steigerte (565 Kegel) aber in das Duell um den Sieg nicht mehr mit eingreifen konnte, kämpfte sich Mia Dotterweich mit einem starken Endlaufergebnis von 563 Kegeln immer näher an Paula Groh heran. Doch diese spielte mit 549 Hölzern wieder ein gutes Ergebnis und konnte mit 5 Kegel Vorsprung den 4. Platz verteidigen. Im Duell um den Sieg ging es bis zum letzten Wurf hin und her. Leonie Richter spielte das Beste Ergebnis des Wochenendes (596 Kegel) und hatte im entscheidenden Moment das Momentum auf Ihrer Seite, Dana kämpfte bis zum Schluss und brauchte eine 8 auf dem letzten Wurf um noch vorbeizuziehen. Am Ende standen sehr gute 587 Kegel auf dem Totalisator und es fehlten lediglich 2 Kegel.

Dazu ein Dank an allen Helfern, Kuchenbäckern, Bahndiensten und der Technik für das tolle Event. Ebenso ein Dank an das Team von AJ für die gute Bewirtung .